



5月 下牧こども園だより

社会福祉法人博愛福祉会 下牧こども園

TEL: 46-9381 Fax: 46-9382

発行 令和6年5月

祝 大好き！大発見！大爆笑！



園長にこにこニュース（下牧こども園ホームページに掲載）<http://www.simomaki-hoikuen.com>

第46回入園進級式を、園庭の桜満開の良き日に挙行することができました。新しく6名の入園児を迎え、総勢34名の希望に満ちた船出となりました。今年も園児たちが「アンパンマン！」と呼ぶ声にこたえてアンパンマンが登場。アンパンマンと園児みんなで「下牧こども園、心合わせの合言葉、いくぞー！」「オー！」「大好き（大好き）大発見（大発見）大爆笑（大爆笑）」・・・・・・・・・・と大合唱をしました。今年も、この合言葉の元に心を束ねて、笑顔いっぱいの温かい園をめざしていきます。新鮮さと共にますます楽しい園になっていきます。



令和6年度保護者会長さん（吉田篤史 様）も、
下牧アンパンマン家族

吉田会長から、ご来賓・保護者を代表してお祝いの言葉をいただきました。

その際、突然現れたのが、右の「アンパンマン」です。私（園長）の前の園児たちがニヤニヤと表情を緩めたことが印象的。私も同じように緩んだ顔になっていたことでしょう。

さらに、嬉しいことが続きました。式の後の保護者総会での吉田会長の話でした。その一部を紹介します。



そして、「下牧こども園は、子どもはもちろん、保護者、先生方、誰もが笑顔になれる場所であると感じています。」とおっしゃっていただきました。

新年度のスタートに当たり、最高に心強いお言葉をいただき職員一同新たな意気込みを膨らましています。

こども園に長く(5年)お世話になり、下牧こども園のよさを、日に日に実感しています。

- ・園庭が広く、芝生が心地よい。
- ・木に囲まれた温かみのある園舎
- ・園長先生が、子どもより楽しく遊んでいる。
- ・あゆみ先生が、てきばきと段取り良く進めている。
- ・担任の先生は、どの先生も一生懸命で、笑顔がすてき。
- ・給食がおいしい。(未満児の娘がおかわりをしたコメントが2日に1回でできます。)
- ・どの先生も一人一人の子どもを大切にしてくれる。
- ・園の行事に、保護者の方がてきばきと協力していただける。
- ・下牧太鼓を家でも練習するくらい好きになる。などなど